

Mein gewählter, lieber Herr Professor Kraft!

Sie ist es schon fast 1/2 Jahr her, daß ich von
Kopel nach bin, und es ist mindestens bedauerlich,
daß ich so lange nichts von mir hören ließ. Sie
dürfen mir aber glauben, daß das Kind meines
Vaterlandes nicht ohne Mühsal oder gar Vergeß-
lichkeit war, sondern die totale Konspiration
von der Welt, in die ich gleich nach meiner
Rückkehr nach Kopel gefallen worden bin. „Kopel“
ist mit Kopel kein, bin ich mit der Leitung des
von der Welt. Landeskirche eingerichtet, Leipziger
Kolonialisierung“ beauftragt worden. Das war
natürlich ein scheinbar aber auf ein persön-
liches. Denn das Jahr hind 3. 31. in keinem
sich geben soll, und es war niemand da, der
mir in der Leitung des Jahres mitwirkte
ein Teil hind. der Jahresplan, der im Januar
wurde als partei spirituelle dem Jahresplan. un-
ter Hilfe geliebt sollte, sollte aber ein Kind
nicht verlegt, da es ist nur der Kind eines
Kindes geborene sollte. (So ist nach einem Aufgeben)
und der Direktor der Fünften Mission, der als
Beauftragter des Landeskirchenrats
mein Vorgesetzter ist, sollte keinerlei Zeit, bis

im das Epologarfein zu kümmern, da es gleich
 zeitig die ganze Volkswirtschaft zu versorgen,
 ferner falls. Es ist wenig ist praktisch alles die
 Verantwortung für die Finisarbeit. Wenn das ein
 meine einzige Aufgabe gewesen wäre, so wäre
 es ja wohl gut gewesen. Aber ist sehr ja wohl
 ein ganzes Arbeitsgebiet, nämlich die Arbeit
 in der Finisar Mission. d. h. jeden Sonntag
 von 8-10 Uhr late in der Mission in der
 W. in der Hauptkammer für die gefahren und
 für die Arbeit gemacht. Außerdem late für die
 Aufsicht über die Finisar Mission und für ein
 Kassenbuch die Tage & Wochen zu halten.

Das Leben im Epologarfein ist gepflegter
 und zielstrebig als man im Altkirchen in
 Basel. Die Angewandten Grundregeln unserer Ge-
 meinschaft waren gereinigt für die mit dem
 Wort Gottes und gereinigt Gebet. Das soll für
 den mit uns als christliche Gemeinde jeden
 Morgen und jeden Abend gereinigt unter
 dem Wort Gottes gefallt und uns in Gebet zu
 bringen. In den Abendstunden würde die Pflichten
 mitbringen ergehen, in den Morgenstunden
 würde die volkreiche Pflichten in einer
 Kundgebung mitgehen. Für das zumal in der
 Nacht hat es nicht der Kundgebung, im übrigen
 mit uns meine Aufgabe, die bei allen
 das die größte Freude bereitet. Das
 muß ich mit großer Dankbarkeit bezeichnen

daß mir das, was ich in Basel zur Frage und Frage
 der Verfassungsbildung geschildert und geleistet habe,
 immer noch zur unmittelbaren Hilfe geworden
 ist. - Außer den obigen Vorarbeiten sieht die
 Bibelarbeit am Pennabund fast in besonderer
 Weise dem Fortschritt auf dem Wege der Verfassung.
 Die Verfassung für diese Bibelarbeit waren die Ver-
 ständigungen der Pennabund. Zu den ersten drei
 vierel-Händen gingen wir in gemeinsamer
 Arbeit nach den förmlichen Regeln, die
 ich im Pennabund von Pf. Kfirnapp geleistet
 habe, den Weg von Verfassung zur Auslegung. Zu
 den zweiten dreierel-Händen, fielt uns dann
 ein kleiner oder ein vorerst eine Bibelarbeit
 über den gleichen Verfassung, wo das Verfassung in
 Verfassung gezeichnet werden sollte.
 Gleichzeitig war diese Bibelarbeit immer mit
 Vorbereitung auf das Verfassung der Verfassung,
 die sie dann nur folgenden Weg wieder über
 den gleichen Verfassung gestalten würde. Möglicher-
 weise kann in dieser gemeinsamen Ver-
 fassung der Verfassung mit ein Au-
 ßen für spätere gemeinsamen Bibelarbeit
 benutzbar sein. Ich sehe z. B. gibt
 bei einem Verfassungsbildung in
 Verfassung mit Verfassung, mit 5-6 Verfassung
 Verfassung mit Verfassung, mit
 Verfassung mit Verfassung der Verfassung,

prinzip des kommunisten Dienstes zu bezeichnen.
 Die Bewegung natürlich nicht mit einem fertigen
 Prodigium nach zu tun, aber sie fordern sich gegen
 teilig zum neuen Leben mit dem gegebenen
 Kraft, und es ist fast das mit dieser Kraft ein
 Stück gemeinsamer kirchliche Verkündigung. -

Au jedem Montagabend fassen wir in unserm
 gemeinsamen Zusammenband. Wir fassen wir
 jemand gebeten, um über Fragen, die uns
 bewegen, einen Vortrag zu halten oder uns
 in ein bestimmtes Gebiet kirchlichen Lebens
 einzuführen. W. a. ~~speziell~~ ^{speziell} mit besonderem Hinblick,
 D. Diebold u. Prof. o. Rad bei uns.

Vollständig besprochen nach 2 Arbeitsgemeinschaften,
 fassen: eine über Luthers Gottesdienstverständnis
 u. eine über das Lutherkonzept.

Natürlich geht es mit der äußeren Leitung
 des Lebens nicht wenig Arbeit. Dazu kommen häufige
 Gespräche über theologische Fragen im kleineren oder
 größeren Kreis und eine Ausbreitung sozialer
 Arbeit.

Wir sehen, es war ein nicht wenig an Arbeit.
 Das ist Ihnen das alles nicht erzählt habe, im Grunde
 eines Leipziger Besuchs wollen, wissen Sie. Es sollte
 Ihnen damit eine kleine Einblick in
 meine Arbeit geben. Gerade ausgesprochen einen
 so wundervoll vollen u. mannigfaltigen Arbeit
 gibt man zu so sehr, das man, ein Stück

Krafft' ist. Aber nicht das andere darf man wissen,
 daß Gottes Kraft in den Phantasien nicht ist. Denn
 also etwas Gutes in diesen Dingen hervorge-
 kommen ist, so ist es einzig und allein der
 Kraft Gottes zu danken, die in und trotz aller
 menschlichen Phantasie und Unzeit wunderbar
 wirkt und ist.

Mit demselben Sinn ist nun freigeistlich
 in der Summe Mission tätig. Da geht es viel
 zu erzählen von den Tugenden der Missionen und
 Selbsten und von dem Herrn des Landes,
 demgegenüber man sich immer wieder so
 offenkundig verhalten. Es geht noch nie im
 Leben so viel Geld und so viel einwärts kommen
 und immer wieder in der letzten 5 Wochen
 an. Und je knapper unsere Mittel werden (denn
 unklarheit) desto fahre nicht immer die Zeit
 der Kinder auf der Erde. Die Frauen: Was sollen
 wir essen? Was sollen wir kleiden? Ja,
 immer mit immer noch ein Gespräch, das sich
 immer vorzüglich über die Erde legt.
 Und dazu all die halbe Zeit! Gebührende ^{den} ~~den~~
 Orkafel organisieren, zubereiten essen, gepflegte
 Gesinnung, Lebensmüdigkeit. Das all dies Geld,
 freigeistlich mit der Gemeinde, von der Summe
 Missionen befahren werden soll, ist eine große pro-
 blematifische Sache. Aber mir liegt immer
 dieser meine Lazarus vor der Tür und die unter
 die Kinder Gefallen nur das. Das gibt's noch über

nie: fallen, was immer noch zu fallen ist! -

Was inquirieren in Briefen vorgegangen ist (Abbeutung, das Landeskriegsministerium, die kriegs. der D.C. Oberkriegsminister Klotze u. Krieger) werden sie vorwiegend mich in der guten Gänge, finden wissen. Wie ich sage, brüchig ist nicht zu schreiben. Es wird nicht mehr für die Zeit kommen. Was pfändlich werden viele können. Zu solchen Zeiten erlaubt man zu immer präzisieren zu schreiben aber von dem Logikologien: die haben werden die letzten u. die letzten werden die haben sein! - und es gilt mich für nachfolgend zu haben: „Wer da nicht so sage, mag wohl wissen, daß es nicht fallen!“ das bedürfen sie mich mit ja der Erbitterung aller die in der Lage kommen. -

Geben Sie Dank, daß Sie mich so herzlich auferstehen! Geben Sie bitte Ihre liebe Familie, das Kind und die kleinen u. die großen sehr herzlich! Vorwiegend werde ich mich in kommenden Tagen das Geologien lesen, wenn mich Ihre Gesandte einquiert. daß ich für in manigfachen Weise als von dem veritieren durch, was ich bei Ihnen gelernt habe, ist mir wirklich eine bedeutende Freude.

Es grüßt Sie in trüben und dunklen Gedanken

Ihre

Karl Kallus.